

Vorstellung der Schach-AG

Hier dreht sich unter der Leitung von Herrn Freund, einem erfahrenen Turnierschachspieler, um das sogenannte „Spiel der Könige“. Herr Freund plant für das Schuljahr 2017/18 wieder zahlreiche Aktivitäten, die euch das Schachspiel näherbringen sollen und gleichermaßen für Anfänger als auch für bereits fortgeschrittene Schüler geeignet sind.

Richtig aufgehoben bist du in der Schach-AG, wenn du gerne über die Lösung von Problemen nachdenkst und Lösungen ausknobelst. Das Spiel hilft Dir auch dabei, deine Fähigkeiten beim Planen und Entwickeln von Strategien und Lösungswegen zu steigern.

Neben dem Erlernen der Grundregeln des Spiels für Anfänger finden regelmäßig Trainingspartien zwischen den Teilnehmern und Blitzschachturniere statt, möglich ist auch die Ausrichtung eines schulinternen Schachturniers, um das Interesse an diesem tollen Spiel noch zu vergrößern.

Fortgeschrittene Spieler können mit sogenannten Stappen-Heften selbständig ihre Fähigkeiten und ihre Zugvarianten erweitern, um im Lauf des Schuljahres dann an dem Offenbacher Schulschachturnier „Hibbdebach gegen Dribbdebach“ teilzunehmen.

